
 

 

  

Anfragen der Jugendfraktionen 

zur Sitzung am 20.11.2017 in Kamen 

 
 

Anfrage von der Fraktion Freie Wähler: 

  
Wir als Mitglieder der Freien Wähler möchten ihrerseits informiert werden, ob der 
KSC-Platz in naher Zukunft öffentlich gemacht wird und gepflegt werden kann. 
 

 




